

文化芸術のすばらしさに触れて

6月10日、那須中央中学校で初めて町文化協会の協力のもと、文化芸術鑑賞教室が行われ、全校生徒357人が郷土芸能部や邦楽部など6部の発表を鑑賞しました。

民謡部の発表の時には生徒たちも手拍子をしながら、民謡を楽しみました。また、プログラムの最後には、那須町文化協会会長の伊藤忠雄さんが作詞をした那須町民の歌を、那須音頭保存会の方々の踊りにあわせて歌いました。

3年の岡本優樂さんは「伝統文化に触れて、改めて伝統文化の良さを知ることができました」と感想を述べました。



那須から 世界一のパエリアを!!

本町出身の高久麻由さんが「国際パエリアコンクール日本予選」で優勝し、父の清一さん（本町3）、勤務先のスペインレストランの川口シェフとともに、町長に優勝報告をしました。清一さんが作ったモロッコインゲンも使用したパエリアで、9月にスペインで開催される国際パエリアコンクールに挑みます。

町長が日の丸に応援メッセージを書き込み、エールを送りました。



ありがとうございました
除草作業

6月8日、佐藤建設工業（有）の皆さんにボランティアで旧田中小学校の校舎周りの除草作業をしていただきました。旧田中小学校は、今後生涯学習施設として再利用する予定です。

▼ 同時開催 黒田原夏祭り

▼ 日 時 7月22日(土)午前11時～午後の時

▼ 場 所 黒田原駅前通り(藤田倉庫・蓮見燃料店)

▼ 内 容 バンド演奏、フラダンスのほか、地元のおいしいお店が出店します。クロロとゆめなも来るよ。

▼ 問合せ 黒田原夏祭り実行委員会 (72)0148

八雲神社例大祭

▼ 期 日 7月22日(土)

▼ 場 所 黒田原地内

▼ 内 容 神輿の練り歩きなど

▼ 問合せ 半俵の寒念仏保存会

会長 人見 浩 (090-1456-5271)

悪疫防除、五穀豊穣、家内安全等の祈願を込めて、夏の土用奉納されます。
と冬の小寒に地元の愛宕神社に奉納されます。
那須町の無形民俗文化財半俵の寒念仏

7月～8月

イベント情報